



---

## **Apoyo aragonés a las obras en el tramo francés del Canfranc**

El director gerente de la Fundación Transpirenacia, Bruno Catalán, y una delegación de la Coordinadora por la Reapertura del Canfranc (Crefco) acudirán mañana al inicio de las obras de reapertura del tramo francés entre Olorón y Bedous, que se alargarán hasta el primer trimestre de 2016. El acto oficial se ha organizado en la estación de Lurbe-Saint-Christau y estará presidido por el presidente de Aquitania, Alain Rousset, y su homólogo de la Red Ferroviaria Francesa (RFF), Alain Autruffe.